

# Mamming mit MSC gut im Rennen

## Bürgermeister würdigte Deutsche Meisterschaft im Motorsport



Groß im Kartfahren: Deutsche Meisterin im Kartfahren Andrea Fleischmann.



Bürgermeister Eberl würdigte das Deutsche Rallyemeister-Duo Marcus Ederer und Anita Winnik.

**Mamming. (li)** In einem nicht zu toppenden Finale sicherte sich das Mamminger Duo Marcus Ederer und Anita Winnik erstmals den ersten Platz in der Deutschen Rallyemeisterschaft. Aus den Reihen des MSC Mamming kommt auch Andrea Fleischmann, die beim Kartfahren in ihrer Klasse ebenfalls die Deutsche Meisterschaft errang. Bürgermeister und stellvertretender Landrat Georg Eberl sprach für diese großartigen Leistungen seine Anerkennung aus.

zwischen acht, die der rührige Mamminger Verein organisiert und veranstaltet hat, die sich mit steigender Tendenz großer Resonanz erfreut.

Im Herbst dieses Jahres konnte bei der Mossandl-Rallye das MSC-Duo Markus Ederer und Anita Winnik den Meistertitel holen. Zur großen Freude erreichte auch das MSC-Küken Andrea Fleischmann den Deutschen Meistertitel im Kartfahren in ihrer Klasse (acht bis zehn Jahre).

Bürgermeister und stellvertretenden Landrat Georg Eberl war es ein großes Anliegen, dem Motorsportclub und seinen frischgebackenen Meistern ein großes Lob und Respekt für die erbrachten Leistungen auszusprechen. Als äußeres Zeichen des Dankes der Gemeinde überreichte er im Rahmen der Bürgerversammlung jeweils ein kleines Präsent. Bürgermeister Eberl betonte, dass der Motorsportclub damit die Gemeinde positiv in den Fokus

der Öffentlichkeit gerückt hat und damit Mamming von sich Reden macht. Aber nicht nur sportlich sei der MSC Mamming ein Gewinn für die Gemeinde, sondern auch gesellschaftlich. Er ist bei sämtlichen gemeindlichen Veranstaltungen mit einer Abordnung mit von der Partie. Besonders im Fasching zeigt sich der Motorsportclub stets sehr aktiv und beteiligt sich in origineller Weise am Faschingsmarkt, am Anbau und am Umzug.

Der Motorsport Mamming sei ein Aushängeschild für die Gemeinde Mamming. Eine starke Vorstandsteam mit Erstem Vorstand Roland Kroiß, Zweitem Vorstand Reinhard Schiller, Kassier Helmut Reindl, Schriftführerin Stefanie Götzl, Sportwart Stefan Weber, Beisitzer Martin Sprenger und Klaus Kramheller sind dafür die Garanten.

*Evi Lichtinger*

Vor ein paar Tagen konnte der Motorsportclub Mamming seinen 27. Geburtstag feiern. Was vor den Toren der Mamminger Automobilwerkstatt Emminger in den Köpfen der damaligen Gründer Winfried Schinharl und anderen Idealisten entstand und zunächst nur ein reiner Mazda-Club war, hat sich zu einem renommierten Motorsportclub, einer Talentschmiede und vor allem einem „Meistermacher“ entwickelt, was nicht zuletzt auf das Konto des langjährigen Vorstands Roland Kroiß zu verbuchen ist. Jugendarbeit hat einen sehr großen Stellenwert im Motorsportclub Mamming, was die starke Jugendkart-Gruppe beweist, welche auch schon große Erfolge zu verzeichnen hat. Vor neun Jahren hat der Motorsportclub mit Philipp Spanner schon mal einen Deutschen Vizemeister in der Klasse 17 hervorgebracht. Ein Jahr später brillierte Achim Schiller mit großartigen Leistungen und schaffte es auf dem Siegerpodest bis ganz nach oben - er wurde Deutscher Meister 2001. Ferner hat der Motorsportclub zahlreiche Kartslaloms ausgerichtet. Aus der Abteilung „Rallye“ sind es in-